

# Suche nach dem Schatz der Könige

Ingrid Weiland

**Lüdenscheid.** Drei Tage lang hatten die 220 Mädchen und Jungen, die an der Kinderbibelwoche der Kreuzkirchengemeinde teilgenommen haben, gesungen, gebastelt, getanzt, gespielt, getobt, neue Freunde gefunden, sich mit den Königen aus dem Alten Testament beschäftigt und sich in einer fröhlichen Gemeinschaft auf die Suche nach dem „Schatz der Könige“ begeben. Einem Überraschungsnachmittag, an dem sie sich in zwei unterschiedlichen Altersgruppen mit ihren Eltern die Filme „Erwin und die Chipmunks“ bzw. „Drachenzähmen leicht

gemacht“ angeschaut hatten, folgte schließlich am Sonntagmorgen der Abschlussgottesdienst als letzter Höhepunkt der Kinderbibelwoche 2010. In der bis auf den letzten Platz besetzten Kreuzkirche verfolgten die Kinder, ihre Angehörigen, Gemeindeglieder und Gäste die letzte spannende Spielszene, in der es darum ging, zusammen mit Ritter Hugobert (Sven Schneider), Claudia Baumann (Königin Beatrieta), Pfarrerin Catharina Bluhm (Prinzessin Herzelinde), Jan-Arne Heyrock (Diener Bacterius), Clara Bluhm (Stallbursche Silvio) und dem Pferd Gulliver (gesprochen von Anke Heyrock) das

Geheimnis um den Schatz der Könige endgültig zu enträtseln. Der wackere Ritter fand heraus, dass die nach langer Suche endlich aufgespürte Schatzkiste weder Gold noch Edelsteine noch – wie einige Kinder vermutet hatten – eine wertvolle Waffensammlung, sondern ein schlichtes Kreuz enthielt. „Dieses“, so erklärte Pfarrerin Catherina Bluhm, „steht für Jesus Christus, den größten Schatz, den Gott uns Menschen geschenkt hat“.

## Herzkrönchen und Goldschätzchen

Allen, die in der Kinderbibelwoche mitgemacht und ihnen zur Seite gestanden hatten, sprachen die beiden Gemeindepädagoginnen Anke Heyrock und Margitta Hahn ein herzliches Dankeschön aus. Ihr besonderer Dank galt Sven Schneider, der sämtliche Spielszenen verfasst und Jan-Arne Heyrock, der die Bildergeschichten für die Leinwandübertragung – darunter eine ganz entzückende über König David und den 23.



Spielszene zum Abschluss der Kinderbibelwoche in der Kreuzkirchengemeinde. Foto: Ingrid Weiland

Psalm – Tag und Nacht per Computer bearbeitet hatte. Als Schlagzeuger bildete er zusammen mit Kai Heyrock (Gitarre) und Tobias Abraham (Keyboard) auch die Band, die für musikalischen Schwung sorgte.

Gemeindepfarrer Eckart Link feuerte alle in der Kirche dazu an, eine „Rakete“ für Anke Heyrock und Margitta Hahn zu starten, die die Hauptverantwortung für die Durchführung der Kinderbibelwoche getragen und schon zum Jahresbeginn mit den Vor-

bereitungen begonnen hatten. Die prächtige Stimmung, die vom „Dauer-Power-Anfangssong“ und dem Einzug der Herzkrönchen, Goldschätzchen und all der anderen Gruppen mit ihren Standarten an bis zum Schluss in der Kreuzkirche herrschte, wurde durch viele fetzige Bewegungsspiele und Mutmachlieder, ein vor allem angestimmtes Geburtstagslied für Ulrike Waimann und Luca Paravis, durch viele bunte Akzente – Kostüme, Perücken und Requisiten – noch unterstrichen.

## INFO

### 1500 Brötchen geschmiert

- Zum Gelingen der Kinderbibelwoche hatten außer den vielen 4- bis 12-jährigen Teilnehmern 60 Mitarbeiter beigetragen.
  - Sie waren außerdem für die Technik und etliche andere Aufgaben im Hintergrund zuständig.
- allein 1500 Brötchen für die Mitwirkenden geschmiert.

- Die fleißigen Helferinnen und Helfer hatten unter anderem